



communiqué

N°: 103
No.:

Le 5 juillet 1984

VISITE DU VICE-PREMIER MINISTRE ET SECRETAIRE D'ETAT

AUX AFFAIRES EXTERIEURES A TOKYO ET DJAKARTA

DU 9 AU 14 JUILLET 1984

L'honorable Jean Chrétien, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui qu'il effectuera une visite officielle au Japon du 9 au 11 juillet et qu'il représentera le Canada à Djakarta, en Indonésie, les 12 et 13 juillet, à la rencontre annuelle avec les partenaires du Dialogue, qui suit la réunion des ministres des Affaires étrangères de l'ASEAN.

A Tokyo, M. Chrétien sera reçu par le Premier ministre Nakasone et participera avec M. Shintaro Abe à la quatrième série de consultations annuelles des ministres des Affaires étrangères du Canada et du Japon. La discussion portera sur une vaste gamme de questions bilatérales et multilatérales. M. Chrétien s'entretiendra également avec M. Komoto, ministre de la Planification économique.

M. Chrétien a indiqué que son voyage à Tokyo et à Djakarta mettra davantage en lumière l'importance que le Canada attache au renforcement de ses liens avec les pays du Pacifique.

Constituée en organisation régionale en 1967, l'ASEAN a pour membres l'Indonésie, la Malaisie, les Philippines, Singapour, la Thaïlande et Brunei, qui s'est joint à l'Association en 1984. L'ASEAN a établi des relations formelles ou "dialogues" avec six partenaires (Australie, Canada, Communauté européenne, Japon, Nouvelle-Zélande et États-Unis). Durant la réunion annuelle, les ministres des Affaires étrangères de l'ASEAN rencontreront individuellement et collectivement leurs partenaires du "Dialogue".

M. Chrétien aura un entretien avec le secrétaire d'Etat américain George Shultz à Djakarta dans le cadre des réunions consultatives trimestrielles entre les ministres des Affaires étrangères du Canada et des États-Unis. M. Chrétien et Shultz devraient discuter de plusieurs questions clés aux niveaux tant bilatéral que multilatéral.

...2...

M. Chrétien a fait remarquer que ce voyage lui donnera l'occasion de rencontrer un nombre appréciable de ministres des Affaires étrangères, dont ceux des deux partenaires commerciaux les plus importants du Canada, des six pays membres de l'ASEAN, de l'Australie et de la Papouasie-Nouvelle-Guinée, ainsi que le Ministre de la Défense de la Nouvelle-Zélande.